

# Karl Küfner GmbH & Co. KG

# küfner

Rossentalstraße 87-89  
D-72461 Albstadt  
Phone +49 (0)7432 951 0

Fax +49 (0)7432 951 115  
info@kuefner.com  
www.kuefner-filter.com

## Customised screens, strainers and filters

Küfner is your specialist for individual screen- and filter-solutions for liquid and gaseous media. Our metal- and plastic-screens and filters protect the most varied aggregates from contamination and damage.

## Design, Concept, Prototypes, Production

We develop and produce custom-made screening and filtering solutions for your applications, for example in the automotive, medical technology, power equipment and environmental engineering industry as well as for the aerospace industry. From the idea and the concept up to the finished product - Küfner takes care of it, ranging from sample filter to series production.

## Certified quality

We are certified according to DIN ISO 14001, DIN ISO/TS 16949 and DIN EN ISO 13485, which guarantees the highest quality and reliability of your products. As an owner-managed company with over 300 employees at two locations in Germany, our screens and filters ensure that your aggregates and processes run safely and smoothly - globally.

## Kundenspezifische Siebe und Filter

Küfner ist Ihr Spezialist für individuelle Sieb- und Filterlösungen für flüssige und gasförmige Medien. Unsere Siebe und Filter aus Metall und Kunststoff schützen unterschiedlichste Aggregate vor Verschmutzung und Beschädigung.

## Design, Konzept, Prototypen, Produktion

Wir entwickeln und produzieren Sieb- und Filterlösungen passgenau für Ihre Anwendung, zum Beispiel für Automotive, Medizintechnik, Motorgeräte, Haus- und Umwelttechnik, Maschinenbau sowie Luft- und Raumfahrt. Von der Idee über den Entwurf bis zum Produkt - bei Küfner kommt alles aus einer Hand. Vom Musterfilter bis zur Serie.

## Zertifizierte Qualität

Unsere Zertifizierungen nach DIN ISO 14001, DIN ISO TS 16949 und DIN EN ISO 13485 garantieren höchste Qualität und Zuverlässigkeit für Ihre Produkte. Als inhabergeführtes Unternehmen mit über 300 Mitarbeitern an zwei Standorten in Deutschland sorgen wir mit unseren Sieben und Filtern weltweit dafür, dass Ihre Aggregate und Prozesse sicher und reibungslos funktionieren.



Flexi-Clip



V-Shape



Combination Filter

## Core competencies

- Customised solutions
- Consulting & development
- Extensive industry know-how
- Serial production
- Certified quality

## Kernkompetenzen

- Maßgeschneiderte Lösungen
- Beratung & Entwicklung
- Branchen-Know-how
- Serienfertigung
- Zertifizierte Qualität